



AVIS DE CONSULTATION

« AVIS DE CONSULTATION N°001/AC/CMBA/CIPM/2026 EN PROCEDURE D'URGENCE DU 21/08/2026 POUR LA FOURNITURE DU MATERIEL PEDAGOGIQUE SCOLAIRE (PAQUET MINIMUM) AUX ECOLES PRIMAIRES PUBLIQUES DE L'INSPECTION D'ARRONDISSEMENT DE L'EDUCATION DE BASE (IAEB) DE MBANDJOCK, DANS LA COMMUNE DE MBANDJOCK, DEPARTEMENT DE LA HAUTE-SANAGA, REGION DU CENTRE.

1. Objet de la consultation

Le Maire de la Commune de Mbandojock (Autorité Contractante), lance pour le compte de la Commune de MBANDJOCK, un Avis de Consultation, pour la fourniture du matériel pédagogique scolaire (paquet minimum) aux écoles primaires publiques de l'Inspection d'Arrondissement de l'Education de Base (IAEB) de Mbandojock, dans la Commune de Mbandojock, Département de la Haute-Sanaga, Région du Centre.

2. Consistance des Prestations

Les prestations à exécuter dans le cadre de la présente Consultation sont définies dans le Descriptif de la Fourniture (DF) et le Bordereau des Prix Unitaires (BPU).

3. Délais d'exécution

Le délai maximum prévu par le Maître d'Ouvrage pour la réalisation des travaux objet de la présente consultation est de **Trente (30) jours calendaires**.

4. Allotissement

Les prestations objet de la présente consultation font l'objet d'un lot unique.

5. Coût prévisionnel

Le coût prévisionnel de ladite prestation est de **cinq millions huit cent vingt-neuf mille Francs CFA (5 829 000) F CFA**.

6. Participation et origine

La participation à cette consultation est ouverte aux entreprises de droit camerounais non exclues de la commande publique par l'ARMP et à jour par rapport aux administrations fiscales et à la CNPS, témoignant d'une expérience probante dans les projets d'équipement collectif sur financement public dans le territoire national

7. Financement

La prestation objet de la présente consultation est financée par les ressources transférées par le Ministère de l'Education de Base (MINEDUB), Exercice 2026 suivant la ligne d'imputation budgétaire n° **60 15 181 1 33000001 0912 60201**

8. Cautionnement provisoire

Chaque soumissionnaire doit joindre à ses pièces administratives, la caution de soumission, acquittée à la main d'un montant égal à **Cent seize mille cinq cent quatre-vingt (116 580) Francs CFA** établie par une banque de premier ordre agréée par le Ministère chargé des finances, valable pendant trente (30) jours au-delà de la date originale de validité des offres.

NB : la caution de soumission timbrée sera accompagnée du récépissé de consignation de la CDEC.

A l'ouverture, l'absence de la caution de soumission entraîne le rejet systématique de l'offre.

La caution de soumission sera libérée d'office au plus tard trente (30) jours après l'expiration de la validité des offres pour les soumissionnaires n'ayant pas été retenus. Dans le cas où le soumissionnaire est attributaire de la Lettre Commande, le cautionnement provisoire sera libéré après constitution du cautionnement définitif.

9. Consultation de la Demande de Cotation

Le dossier peut être consulté aux heures ouvrables à la Structure Interne de Gestion Administrative des Marchés Publics (**SIGAMP**) de la Commune de Mbandjock. Tél : **698 28 26 35/675 46 88 22**), dès publication du présent avis dans le Journal Des Marchés (JDM).

10. Acquisition du Dossier de consultation

Le dossier peut être obtenu à la Structure Interne de Gestion Administrative des Marchés Publics (**SIGAMP**) de la Commune de Mbandjock. Tél : **698 28 26 35/675 46 88 22**), dès publication du présent avis, contre versement d'une somme non remboursable de **(15 000) quinze mille francs CFA**, payable à la Recette municipale de Mbandjock contre quittance.

11. Présentation des Offres

Les documents constituant l'offre seront répartis en trois (03) parties dans un seul document notamment :

- a) **Partie I : Pièce Administrative ;**
- b) **Partie II : Spécifications techniques ;**
- c) **Partie III : Offre financière.**

12. Remise des offres

Chaque offre rédigée en français ou en anglais en sept (07) exemplaires dont un (01) original et six (06) copies marquées comme tels, devront parvenir sous pli fermé à la Structure Interne de Gestion Administrative des Marchés Publics (**SIGAMP**) de la Commune de Mbandjock. Tél : **698 28 26 35/675 46 88 22**) au plus tard **le 21/09/2026 à 12 heures précises** et devra porter la mention suivante :

**« AVIS DE CONSULTATION N° 001/AC/CMBA/CIPM /2026 EN PROCEDURE D'URGENCE DU 21/08/ 2026
POUR LA FOURNITURE DU MATERIEL PEDAGOGIQUE SCOLAIRE (PAQUET MINIMUM) AUX ECOLES
PRIMAIRES PUBLIQUES DE L'INSPECTION D'ARRONDISSEMENT DE L'EDUCATION DE BASE (IAEB)
DE MBANDJOCK DANS LA COMMUNE DE MBANDJOCK, DEPARTEMENT DE LA HAUTE-SANAGA,
REGION DU CENTRE.**

"À N'OUVRIR QU'EN SÉANCE DE DÉPOUILLEMENT"

13. Recevabilité des offres.

Toute offre non conforme aux prescriptions du présent Dossier de Consultation sera déclarée irrecevable sous **quarante-huit (48) heures**.

Sous peine de rejet, les pièces du dossier administratif requises doivent être produites en originales ou en copies certifiées conformes par le service émetteur ou une autorité compétente, conformément aux stipulations du Règlement Particulier du Dossier de Consultation (RPDC).

Elles doivent dater de moins de trois (03) mois précédant la date de dépôt des offres ou avoir été établies postérieurement à la date de signature de l'Avis de Consultation.

14. Date et heure d'ouverture des offres

La Commission Interne de Passation des Marchés placée auprès de la Commune de Mbandjock procédera à l'ouverture des plis en un temps et en présence des soumissionnaires qui souhaiteraient y assister, **le 21/09/2026 à 13 heures** précises dans le bureau de la CIPM de la Commune de Mbandjock. Les représentants des soumissionnaires devront présenter leur lettre de procuration avant le début de la session et signeront une feuille attestant leur présence à la fin des travaux.

15. Principaux critères éliminatoires

1. Absence de la caution de soumission (rejet immédiat) ;
2. Dossier administratif incomplet ou pièce non conforme après quarante-huit (48) heures ;
3. Fausse déclaration ou pièces falsifiées ;
4. Pièces justificatives légalisées par des autorités non habilitées ;
5. Omission ou modification d'une quantité dans l'offre financière ;
6. Offre financière incomplète ;
7. Omission dans l'offre financière d'un prix unitaire quantifié ;

16. Délai de réponse des soumissionnaires

Pour cette demande de Cotation, le délai de réponse est fixé à **vingt (20) jours** calendaires aux entreprises désireuses d'y participer à compter de la date de publication de l'Avis de Cotation.

17. Attribution de la lettre commande

La Commission Interne de passation des Marchés de Mbandjock propose pour attribution, au **Maitre d'Ouvrage** le soumissionnaire dont l'offre est conforme aux exigences administratives, respectant les spécificités liées au descriptif technique et dont la partie financière, en plus d'être moins-disante, ne présente aucune insuffisance tel que l'exige le point 15 de cet avis de consultation.

Le Maire de la Commune de Mbandjock (Maitre d'Ouvrage) décide de l'attribution et publie les résultats dans le JDM avant de le notifier à l'adjudicataire.

18. Durée de validité des offres

Les soumissionnaires restent engagés par leur offre pendant une période de **quatre-vingt-dix (90) jours** à partir de la date limite fixée pour la remise des offres.

19. Renseignements complémentaires

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus aux heures ouvrables auprès de la Mairie de MBANDJOCK (SIGAMP Tél : 698 28 26 35/675 46 88 22).

Toute tentative de corruption avérée ou faits de mauvaises pratiques devra être signalée par écrit et messagerie téléphonique au Ministre Délégué à la Présidence de la République chargé des Marchés Publics avec copies au Président de la Commission Nationale Anti-corruption (CONAC) au numéro vert 1517.

Mbandjock, le **21 AOÛT 2026**

Ampliations :

- ✓ PREFET/HS/ (pour information et affichage)
- ✓ ARMP/CE/YDE (pour publication et archivage) ;



Le Maire,
(Autorité Contractante)

Nyango'o
Angèle Nyango'o épouse Bukme
Chevalier de l'Ordre de la Valeur



CONSULTATION OF NOTICE

**CONSULTATION OF NOTICE N 001/CN/CMBA/ITB/2026 FROM 21/08/ 2026 IN EMERGENCY
PROCEDURE FOR THE SUPPLY OF MINIMUM PACKAGE AT MBANDJOCK SUB-DIVISIONAL BASIC
EDUCATION INSPECTORATE (SBEI) IN THE MBANDJOCK COUNCIL, UPPER SANAGA DIVISION,
CENTER REGION**

Project Owner: THE LORD MAYOR OF THE MBANDJOCK COUNCIL

1. Purpose of the consultation

The Mayor of the Municipality of Mbandojock, launches in emergency procedure, on behalf of the Ministry of Basic Education, a Notice of Consultation for the supply of the Minimum Package at Mbandojock sub – Divisional Basic Education Inspectorate (SBEI) in the Mbandojock Council, Upper-Sanaga Division, Center Region.

1. Delivery

The services to be performed are defined in the Supply Description (SD) and the Unit Price Schedule (UPS) annexed to this consultation file.

3. Delivery deadline

The maximum period provided by the Contracting Authority for the execution of this service is **Thirty (30) calendar days**.

4. Allotment

The service subject of this consultation is subjected of one allotment.

5. Estimated cost

The estimated cost of said work after the preliminary studies is **FIVE MILLIONS EIGHT HUNDRED TWENTY-NINE THOUSAND (5 829 000) CFA Francs**.

6. Participation

Participation in this consultation is open on equal terms to Cameroonian companies specializing in supplies.

7. Financing

The work subject of this consultation is funded by the resources transferred by the Basic Educational Ministry, Financial Year 2026 on budget allocation line n° 60 15 181 1 33000001 0912 60201.

8. Provisional security

Each tenderer must attach to his administrative documents, a bid bond for an amount equal to **one hundred sixteen thousand five hundred eighty (116 580) CFA francs** established by a first-rate bank approved by the Ministry of Finance, the list of which appears in Exhibit 13 of this CD and valid for **thirty (30) days** beyond the original date of validity of the offers.

9. Consultation

The file can be consulted during working hours at the City Hall of MBANDJOCK (**SIGAMP Tel: 698 28 26**)

35/675 46 88 22), upon publication of this notice in the Public Contract Journal (PCJ).

10. Acquisition of the Consultation File

The file can be obtained from the City Hall of MBANDJOCK (Tel: 698 28 26 35/675 46 88 22), upon publication of this notice, against payment of a non-refundable sum fifteen thousand (15 000) CFA francs, payable to the Municipal Revenue of Mbandjock against bill.

11. Presentation of offers

The documents constituting the offer are divided into three volumes below, contained in a closed and sealed envelope including:

- Envelope A containing the administrative documents (Volume 1);
- Envelope B containing the technical specifications (Volume 2);
- Envelope C containing the financial offer (Volume 3).

The offers thus presented will be placed in a simple envelope, closed and sealed bearing only the mention of the Notice of Consultation in question. The different parts of each offer will be numbered in the order of the CD and separated by dividers in a colour other than white.

12. Deposit of tender

Each offer written in French or English in seven (07) copies including one (01) original and six (06) copies marked as such, must reach the City Hall of MBANDJOCK (SIGAMP Tel; 698 28 26 35/675 46 88 22), at the latest the **21/09/2026 at 12 a.m. sharp** and must bear the mention:

**CONSULTATION NOTICE N °001/CN/CMBA/ITB/2026 FROM 21/08/ 2026 IN EMERGENCY
PROCEDURE FOR THE SUPPLY OF MINIMUM PACKAGE AT MBANDJOCK SUB-DIVISIONAL BASIC
EDUCATION INSPECTORATE (SBEI) IN THE MBANDJOCK COUNCIL, UPPER SANAGA DIVISION,
CENTER REGION
"TO BE OPEN ONLY DURING BID OPENING SESSION"**

13. Admissibility of tenders

Under penalty of rejection, the documents in the administrative file required must be produced in originals or certified copies by the issuing service or an administrative authority (SDO, DO, etc.), in accordance with the provisions of the Supplementary Regulations for the Consultation.

They must date from less than three (03) months preceding the original date of submission of tenders or have been established after the date of signature of the Notice of Consultation.

All incomplete offer in accordance with the prescriptions of the Consultation File will be declared inadmissible within 48 hours. In particular, the absence of the bid bond issued by a first class bank approved by the Ministry of Finance.

14. Opening of tender

The Internal Tender Board of Mbandjock will open the tenders in a time and in the presence of the representatives of the tenderers who wish to attend, on **21/09/ 2026 at 13 specific times** in the Acts room of the City Hall of Mbandjock. The representatives of the tenderers who are present will sign a sheet attesting their presence.

15. Eliminary criteria

The purpose of the eliminating criteria is to identify and eliminate offers that are incomplete or essentially non-compliant within 48 hours, under the conditions set out in the Consultation File relating in particular to the admissibility of Administrative documents, to the compliance of the Offer. Technical, the

technical specifications of the Consultation File and the qualification of the candidates.

Notably:

1. Absence of provisional security
2. Incomplete administrative file or non-conforming document after forty-eight (48) hours;
2. False declaration or falsified documents;
3. Supporting documents legalized by unauthorized authorities;
4. Omission or modification of a quantity in the offer financial.
5. Incomplete financial offer;
6. Omission in the financial offer of a quantified unit price;
7. Absence of a price sub-detail.

16. Bidders' response time

For this Request for Consultation, the response time is fixed at **twenty (20) days** for companies wishing to participate from the date of publication of the Notice of Consultation.

17. Allocation of the order letter

The Internal Tender Board of Mbandjock propose for the order letter who has submitted an Offer fulfilling the required technical and financial qualification criteria and whose offer will be evaluated as lowest bid after verification of its prices and deemed to be substantially in conformity with the Consultation File.

Mayor of the Municipality of MBANDJOCK, Contracting Authority will decide for the attribution and publishing the results.

18. Period of validity of tenders

Bidders remain committed to their offer for a period of ninety (90) days from the deadline set for the submission of tenders.

19. Additional information

Additional information can be obtained during working hours from the City Hall of MBANDJOCK (SIGAMP Tel: 698 28 26 35/675 46 88 22).

Any proven corruption attempt or bad practice must be reported in writing and by telephone to the Minister Delegate at the Presidency of the Republic in charge of Public Contract with copies to the President of the National Anti-Corruption Commission (CONAC) on the free number 1517.

21 AOÛT 2026

Mbandjock, the _____

Ampliations:

- SDO /US/ (For information and display);
- ARMP/CE/YDE (For publication);
- DDMAP/US (For information);
- PRESIDENT/CIPM/CMBA (For information);
- IBESD/MBA (For information);
- Displays/CHRONO/ARCHIVES



THE LORD MAYOR
(Contracting Authority)

Angèle Nyango'o épse Bukme
Chevalier de l'Ordre de la Valeur